

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## Tournée républicaine : entre adhésion et reconnaissance des populations

**LE** chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a poursuivi hier par Kango et Ntoun, la tournée républicaine entamée depuis l'année dernière. Visite des infrastructures et rencontres avec les populations de ces deux localités ont constitué l'essentiel de cette journée qui a permis aux populations de marquer, comme partout où il est déjà passé, l'adhésion à sa politique et, surtout, leur reconnaissance pour les bienfaits autant sociaux que politiques. Le président de la République les aura, une fois de plus, appelé à retrousser les manches pour la marche en avant du Gabon.

Jonas OSSOMBEY  
Libreville/Gabon

**K**ANGO et Ntoun, dans la province de l'Estuaire, ont été hier au cœur d'une communion entre le chef de l'Etat et les populations de ces deux villes. Il aura notamment apprécié la reconnaissance, puis l'adhésion de ses hôtes à la politique qu'il impulse à la tête du pays. Les échanges avec la notabilité, les femmes, les jeunes et les élus locaux, tout comme l'inauguration du centre de santé, la visite du marché (Ntoun) étaient au menu de cette visite présidentielle.

En milieu de journée, c'est la ville de Kango, à une centaine de kilomètres de Libreville, qui a reçu en premier le numéro un gabonais qui a vécu un accueil des grands jours. Dans la ferveur populaire, Ali Bongo Ondimba est allé au contact des habitants d'une contrée qui ne l'avaient plus vu depuis longtemps. Des



Photo: DR  
**Le chef de l'Etat hier à la place des fêtes de Ntoun.**

retrouvailles qui ont donné lieu à des discours.

Autant chez les représentants des jeunes que de la notabilité et des femmes, le son de cloche était à l'exposition des préoccupations sociales. Lesquelles se résument à l'amélioration des conditions de vie, de la route, l'autonomisation de la femme, la rémunération des

auxiliaires de commandement et la promotion des cadres de la localité. Pour les orateurs, les habitants de Kango aspirent à une meilleure considération de leurs doléances. Non sans estimer que le chef de l'Etat, à travers sa politique à laquelle ils ont dit adhérer, devrait impulser une dynamique de développement

propre à impacter leur ville et l'ensemble du département du Komo-Kango. L'adhésion manifeste et la reconnaissance des actes jusque là posés par les autorités publiques ont été magnifiés. En retour, le président de la République a rassuré ses interlocuteurs quant à sa volonté d'aller de l'avant avec eux. Et, surtout,

il leur a demandé d'unir leurs forces afin d'atteindre l'objectif commun de développer le pays tout entier. Non sans leur marteler que " si je n'ai pu m'en sortir, c'est parce que nous avons des réalisations à accomplir ensemble ". Indiquant que les capacités qui lui ont permis de recouvrer sa santé sont la manifestation de sa détermination d'atteindre ses objectifs pour le Gabon.

A Ntoun, autour de midi, le moment était également au partage et à l'expression festive des retrouvailles entre les habitants de cette ville et le président Ali Bongo Ondimba. Au marché central, il a discuté avec les commerçantes, visité les boxes et étals d'une enceinte commerciale située sur la Nationale1. A l'hôpital départemental, le chef de l'Exécutif a inauguré une structure médicale totalement rénovée (lire ci-dessous). Tout comme l'antenne de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS), en présence de son directeur général, Séverin Anguilé, a reçu la visite du numéro un gabonais.

A la place de l'indépendance, ces grandes retrouvailles ont été l'occasion pour les jeunes d'apporter leur soutien à la politique de leur hôte, qu'ils ont remercié d'avoir promu les natifs de la localité. Tout comme, au niveau de la salle polyvalente, le président de la République leur a demandé de l'accompagner dans une large réflexion sur les axes prioritaires de son action politique. Les appelant au travail, il a déclaré : " Dieu a voulu que je m'en sorte afin de comprendre que nous sommes un ". Tout en indiquant que Ntoun est portée par une dynamique de développement qui devrait toucher trois autres villes, à savoir Libreville, Akanda et Owendo.

" J'ai compris. Je suis à votre disposition ", a-t-il conclu.

### Contrepoint

## L'hôpital neuf de Ntoun !

Jonas OSSOMBEY  
Libreville/Gabon

**L**E chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a visité hier l'hôpital départemental de Ntoun totalement rénové. Pendant une dizaine de minutes, il a ainsi pu faire le tour d'une structure médicale dont tous les services ont été remis à neuf. En termes d'accueil, ce sont 45 lits qui sont mis à la disposition des malades. A savoir, quatre lits pour les urgences, seize pour les hospitalisations adultes, quinze pour les hospitalisations pédiatriques et huit concernant la maternité (huit lits et huit berceaux). L'hôpital de Ntoun dispose de plusieurs services dont les



urgences, la petite chirurgie, le service technique, un laboratoire (bactériologie et parasitologie), santé maternelle. Sans compter les services social, psychologie

et hygiène.

Tout comme, il compte trois bâtiments répartis en plusieurs entités. Notamment les salles d'accouchement, de néonatalogie,

de travail, de garde, de soins, radiologie et de cinq bureaux pour les administratifs.

Les habitants de Ntoun et des localités environnantes se voient ainsi doter d'un hôpital à la hauteur de la demande et des exigences relatives aux pathologies qui y sévissent. Comme cela pourrait s'entendre, ledit hôpital, comme ceux d'ailleurs, traduit sans nul doute la volonté des pouvoirs publics de répondre aux nombreuses attentes des populations de cette partie du pays. Du moins pour ce coup-ci. Il ne reste plus au personnel qu'à garder intact cet édifice flambant neuf pour le bien de tous et surtout des différentes communautés.